
番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者 備考

① 小さな物件で有償化できるものがあるか。また処分する考えは。

② 売却により、税収が増えると考えるが。

③ 無償で使用されているものはどのくらいあるか。

① これからの方針は。

② 今後について、住民に説明していく考えはあるか。

(１)
高齢化社会に備える町づくりに
ついて

①
富士見町の超高齢化社会（１０年後、５０年後）をどのように予測し、それに対
応する町づくりの仕組みを考えているか。

町　長

(２)
地域と協働で行う事業の在り方
について

①
ボランティアが担っている事業活動を民間人がコーディネートするサポーター
制度を創設してはどうか。

町　長

①
町の事務事業の目標別結果は、何を基準に評価しているか。また、新しい事
務事業の選択・予算枠の基準は何か。

② 有害鳥獣捕獲後の処置や活用に対する新規事業の内容は。

① 清泉荘建て替えに当たり、周辺道路の整備・新設をする考えがあるか。

②
清泉荘の下水道はポンプアップ方式により流下しているが、処理能力が限界
にきている。自然流化方式への変更と予算措置の考えは。

① 考古館の魅力をどう考えているか。また、集客のターゲットをどこにおくか。

② 集客のために、施設を改修・増築する考えは。

③ 町全体の観光戦略の中で、考古館を大々的にＰＲする考えは。

  質問順   　　　　　　　　　　第４４８回　平成２３年３月定例会　一般質問通告一覧表　                          富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨

1 7 五味　　滋

(１) 町有地について 町　長

(２) 都市計画道路について 町　長

2 6 小林市子

(３)
事務事業の評価と選択基準に
ついて

町　長

3 10 平出英夫

(１) 清泉荘について 町　長

(２) 井戸尻考古館について 町　長
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  質問順   　　　　　　　　　　第４４８回　平成２３年３月定例会　一般質問通告一覧表　                          富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨

① 来年度予算に入れている、住宅リフォーム助成制度の内容は。

② 岩手県宮古市、秋田県などの事例をどう評価しているか。

(２)
子どもの医療費窓口無料化に
ついて

①
諏訪６市町村すべて中学３年まで医療費無料化となった現在、他市町村と協
力して窓口無料化に足を踏み出すべきでは。

町　長

① 買物難民について、町が考えている対策は。

②
町に担当者をおき、ＪＡ、社会福祉協議会、包括支援センター、商工会などと
協力して、「買物難民対策研究会（仮称）」なるものを立ち上げてはどうか。

① 今年度推進してきた農業施策の状況は。

② 今後長期的に推進する施策及び来年度実施する施策は何か。

③ 集落営農の進捗状況、また問題点は。

④ 特産品の開発状況及び開発者やグループへの支援等の状況は。

① 今年度の被害状況と対策の効果は。

② 来年度に相当額の予算を計上しているが、詳細は。

③ 町全体を囲ってから中の個体調整に入らないと、効果が薄いのでは。

① 森林整備の現状、問題点、今後の整備予定は。

② 同じく里山整備については。

① 大規模災害（地震・洪水・土石流・大雪）への備えは。

② 防災倉庫の整備を中心とする集落の防災取り組み状況は。

③
大災害への備えとして、建設業者のみに頼らず、個人所有の重機・農機具等
利用できる物をリストアップし、協力し合える体制づくりの必要性と取り組みへ
の考えは。

4 5 名取武一

(１)
住宅リフォーム助成制度につい
て

町　長

(３) 買物難民対策について 町　長

5 9 小池一夫

(１) 農業振興策について 町　長

(２) 有害鳥獣対策について 町　長

(３) 森林整備について 町　長

(４) 防災対策について 町　長
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  質問順   　　　　　　　　　　第４４８回　平成２３年３月定例会　一般質問通告一覧表　                          富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨

①
「景観」は、外から見た富士見のよさが分かる町長こそが取り組むべき課題で
あるが、今後の計画は。

②
町長の発案をすぐに事業化するのではなく、関係する部署・有識者等を含め、
十分に吟味して事業を進めるべきではないか。

③
各事業が緊縮財政を求められる中、いわゆる「一彦プロジェクト」には簡単に
予算がつくことに疑問を感じるがどうか。

① 現在まで行われた植栽の年度毎の金額と活着率は。

② 平成２３年度の植栽予定は。

③
富士見の「町花」はスズランだが、「ドイツスズラン」を植栽することは富士見町
を愛する人への裏切り行為ではないか。

④
釜無ホテイアツモリソウの保護は町内の学生も巻き込み取り組んでいる事業
だが、町外から１株１万５千円で100株も買って植える意味は。

(３) 開発公社理事長職について ①
開発公社の理事長職と町長職を兼務することは問題であり、理事長職を下り
ないなら町長職を下りるべきと思うが、どうか。

町　長

①
町民の憩いの場となる公園にするために、町はどような青写真を描いている
か。

② 防犯面でも安心できるスペースとして、基本設計をどのように考えているか。

③
公園内にアンツーカーを敷き詰めた１キロ程度のウォーキングコースをつくる
考えは。

① 町民が傍聴しやすい休日議会や夜間議会の開催について、どう考えるか。

② 通年議会について町長の考えは。

③ 二元代表制について、どう理解しているか。

① 富士見町の豊かな水資源を守るための施策は万全か。

②
最近、天然資源の採掘権や水資源確保のために外国人が自国外の山林を
購入する話しを聞くが、これに対する町の考えと対応は。

③ 富士見町の素晴らしい自然を保護するための基本理念は何か。

6 2
エンジェル

千代子

(１) 一般行政について 町　長

(２) パノラマの植栽事業について 町　長

7 4 織田昭雄

(１)
渡辺別荘跡地の公園化計画に
ついて

町　長

(２)
町民が期待する議会改革につ
いて

町　長

(３)
町の豊かな自然を保護するた
めに

町　長

3 / 5 ページ



番号 議席 氏　名 質　　問　　事　　項 答弁者 備考

  質問順   　　　　　　　　　　第４４８回　平成２３年３月定例会　一般質問通告一覧表　                          富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨

① 小林町政が町民の期待に応える主要な課題は何か。

② 子ども手当に対する町長の基本姿勢は。

③ 国の予算が年度内に成立しない場合の影響と対応は。

(２) 新たな財源について ① 町内施設・道路等の命名権を公募し、増収を図る考えは。 町長

① 平成２６年度に開校が正式に決定したが、町長の所感は。 町長

②
決定に当たって、町がどのように関わったのか。町の教育行政へのメリット、
デメリットは。

③ 町民への説明はどのようにしていくか。

(１)
国民健康保険特別会計につい
て

①

２２年度末に一般会計から繰り入れ予定とのことだが、
　・国保加入者人数、世帯数、年齢構成等の現状は。
　・不足が生じた原因と、来年度以降の対応は。
　・繰り入れ分を来年度以降で一般会計に戻すのか。
　・繰り入れに町民理解が得られるか。広報等の予定は。

町　長

① パノラマ、開発公社の営業状況は。

② 理事長職はいつまで続けるのか。

③
ゴンドラリフトなどの基礎設備の耐用年数による大幅改修はいつ頃の予定
で、そのための資金はどうする予定か。

④ ③も含め、出口戦略を考えているか。

①
ここ数年町民税、固定資産税が減収となっているが、どうとらえ今後の財政見
通しをどう考えているか。

②
査定段階を含め、中止やカットした事業は何か。（事前に一覧表で提示して下
さい）

③
リーディングプロジェクト関連で、２３年度新規・増額の合計金額は。
実施のためにプロジェクトチーム等考えているか。また、教育や協働の町づく
り等を入れなかった理由は。

(３)
清陵の中高一貫校への移行に
ついて

教育長

町　長

（３） ２３年度予算について 町　長

8 3 中山　孝

(１) 平成２３年度予算について 町　長

9 8 三井幹人

(２)
観光施設貸付特別会計につい
て
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  質問順   　　　　　　　　　　第４４８回　平成２３年３月定例会　一般質問通告一覧表　                          富士見町議会

質　　　　問　　　　要　　　　旨

① 公共、協働、自助・共助・公助等に対する考えは。

② その他で町づくりの基本となる考えを持っているか。

③ 方針に基づいた事業の検討・実施を進めているか。

① 植生的な価値を継承するための方法・予算は具体化したか。

② 林業学の専門家による委員会を立ち上げ、保存方法の確立を。

(２) 再度、道端ベンチについて ①
プロジェクトチームをつくって、交通弱者のためのベンチ設置を確実に進める
考えは。

町　長

① 目的の機能を全く果たしていないことについて、どう考えるか。

② 管理を町に移して、有効活用を図るべきではないか。

9 8 三井幹人

町　長

(３) 富士見駅前駐車場について 町　長

（４） 行政全般について 町　長

３月８日(火)　６番～１０番

３月７日(月)　１番～　５番

10 1 小林　光

(１) 再度、渡辺別荘跡地について
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